

ATHLÉTISME

INTERRÉGIONAUX EN SALLE EA Grenoble

En attendant les France

La moisson récoltée par l'EAG à Aubières a été un peu moins fournie qu'à l'habitude.

Avec 8 Grenoblois qualifiés pour les "France jeunes" et 6 pour les "France Elite" depuis les régionaux, l'essentiel avait déjà été assuré. Cela n'a toutefois pas empêché l'Entente de ramener quelques titres. La perche a été la discipline forte avec la famille Ost : victoires de Noël en junior (devant son partenaire Bastien Auzeil) et d'Alice en espoir qui, avec une barre à 3,90 m, relègue sa dauphine à 50 cm ! Cette dernière remporte également le lancer de poids. Les sauts ont eu leur lot de médaillés avec le titre pour le cadet Jean-

Remy Blanc en triple et pour l'espoir Romain Payet à la hauteur (Nicolas Rouleux est 3^e). Bonne performance des juniors Jérôme Daudin et Nicolas Aubin, 2^e et 3^e du 60 m haies.

Enfin, lors des France d'épreuves combinées, à Eaubonne, les athlètes de l'Entente ont connu des fortunes diverses. Luc Deschamps a obtenu une très belle 4^e place lors de l'heptathlon senior, à seulement quelques dizaines de points du podium. Emmanuelle Tyras finit 16^e du pentathlon espoir alors que Yann Thibaudier et Pierre Teissier terminent 12^e et 14^e de l'heptathlon junior.

F.S.

AL VOIRON : LES JEUNES MONTRENT LA VOIE

Les Interrégionaux individuels en salle ont confirmé les forces et les faiblesses affichées par l'AL Voiron depuis le début de la saison. Les plus jeunes se sont une nouvelle fois montrés dans le coup, leurs aînés ayant toujours un peu plus de mal à les imiter. "Si dans les jeunes catégories le travail réalisé avec les moyens du bord peut suffire, chez les plus expérimentés, ce n'est plus le cas, précise Anne Roger, entraîneur du club. Pour eux, un travail technique plus précis est nécessaire et nécessite des installations de qualité, appropriées aux spécificités de l'athlétisme." Ainsi, Camille Coco, à court de préparation, a dû faire l'impasse sur les championnats de France d'épreuves combinées. Pour les interrégionaux, en l'absence de Ryan Alfa, grippé et déjà qualifié pour les France en longueur, c'est la cadette Claire Debernard qui a battu deux records personnels sur 60 m haies et en longueur, avec de très belles perspectives pour la saison estivale d'heptathlon. Valérie Thicot a elle aussi réussi à battre son meilleur chrono sur 60 m. Le senior Gregory Tixier est encore passé à côté du concours de la hauteur avec 1,89 m alors qu'il avait entamé la saison avec un bon prometteur à 1,94 m.